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Ata n°373/2022-CMAS. Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e 

dois às 09h15min, foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social de Irati, na Casa dos Conselhos situada à Rua Coronel Pires 

n°826, no Centro da Cidade de Irati, os seguintes participantes: Denis Cezar Musial, 

Renata Bührer, Cleide Aparecida da Cruz de Andrade, Thatyana Caruzza Duarte 

Barbosa, Josué Pepe Martins, Renata Bührer. Ouvintes: Octavio Maier Neto, 

Tatiane Maria Horst, Valéria Ruppel Jatzek, Luana Stempniaki Skiba, Jennifer 

Porfirio, Vanessa Fraczzo, Lucilene, Patricia H. Borges, Marlla Rauch, Jussara Ap. 

Nunes, Lucilaine Rosa. Denis inicia a reunião com a leitura da pauta, sendo 

aprovada por todos, bem como a ata Nº372/2022 anuída pelos conselheiros 

presentes. A seguir, realizou a prestação de contas do incentivo CRAS e CREAS, 

ficando um saldo final de R$400,00 (quatrocentos reais), foi adquirido um micro-

ondas no valor de R$382,41 (trezentos e oitenta e dois mil e quarenta e um 

centavos) e 41,80 (quarenta e um reais e oitenta centavos) de tarifa bancária. Em 

continuidade, também se realizou a prestação de contas do incentivo Residência 

Inclusiva, este que foi utilizado para o pagamento de folha de pagamento. Ainda, 

Denis explica que há uma verba a ser repassada no valor de R$140.000,00 (cento 

e quarenta mil reais), entretanto o mesmo só passou R$30.000,00 (trinta mil reais) 

para a assistência. Após, Denis informa que foi solicitado realizar uma retificação 

do demonstrativo dos serviços, e realiza a apresentação; a mesma foi aprovada por 

todos. Não obstante, seguindo a pauta Otávio falou sobre a alteração do regimento 

interno da casa de passagem indígena e são pontos específicos que serão 

alterados, consultando os indígenas para atender todas as necessidades. Denis, 

continua a pauta comunicando sobre o calendário de 2023, onde as reuniões 

permanecerão na segunda quinta-feira do mês, todos concordaram. Otávio 

pergunta aos conselheiros como eles julgam a participação dos demais dentro do 

grupo, Denis diz que há participação da sociedade civil, e nos outros conselhos 

enfrenta-se grandes desafios quanto à participação. Jussara agradece a 

participação dos CRAS nas ações desenvolvidas pelo CIEE e explica um pouco 

sobre elas, além disso, convida os outros CRAS para elaborar ações no próximo 

ano. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente encerrou a reunião, 

agradecendo a presença de todos. Eu, Luana Stempniaki Skiba, lavrei a presente 

ata que, será assinada por mim, pelo senhor presidente e por todos os presentes.  

 


